



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno Bolivariano, transmite las más sinceras palabras de condolencias por el lamentable fallecimiento de Kofi Atta Annan, quien en vida ocupó el cargo de Secretario General de la Organización de Naciones Unidas, desde el año 1997 hasta el 2006, además de otras importantes responsabilidades en el Sistema de Naciones Unidas.

El Gobierno Bolivariano reitera su aflicción ante tan lamentable pérdida, a la vez que recuerda y exalta la memoria de quien en vida dedicó cuantiosos esfuerzos por lograr la paz y la seguridad de los pueblos y naciones del mundo, obras y esfuerzos por los que el Pueblo venezolano le recordará siempre con profunda admiración y respeto.

La República Bolivariana de Venezuela extiende una vez más, su pesar a todos los familiares y allegados del ex Secretario General de la ONU, Kofi Annan, al tiempo que honra su memoria y legado de paz para las futuras generaciones de la humanidad.

Caracas, 19 de agosto de 2018